



うです。現代文明の未来の島だと言われています。僕は自分の目でこの島を見て、島の歴史や遺跡、自然や絶景を直に感じてみたいです。

### 世界一医療が進んだスウェーデン



阿蘇中 中野 桜汰

僕は、将来介護福祉系の仕事に就きたいと思っています。介護福祉について調べたとき、世界で一番医療が進んでいるのはスウェーデンだと知りました。ユニバーサルヘルスケアという制度が取り込まれており、国民全体に医療が行き届くようになっています。この制度はとても素晴らしいものだと思います。将来スウェーデンでユニバーサルヘルスケアについて深く学び、いつか日本にも実施できるようにしていきたいと思っています。

### イタリアでモッツァレラチーズ作り



萱田南小 福田 あこ

私は、イタリアに行ってモッツァレラチーズ作りに挑戦したいです。モッツァレラチーズの特徴は、水牛の乳を使って甘くてもちもちしていること、原料を混ぜたものからホエイを抜いて、それをちぎって作るなどです。私はチーズをちぎる工程で、分厚く切られるようにしたいです。チーズの食感を左右する大事な部分だからです。

最近では日本でもモッツァレラチーズが食べられますが、伝統的な味を食べられるのはイタリアだけです。みなさんもぜひ行ってみてください。

### 学校交流でシンガポールに興味



睦中 安藤 望奈

睦中学校は、シンガポールにあるヒルグローブ校という学校と交流をしています。昨年は睦中学校に来て、向こうの人たちとたくさん話すことができ、とてもよい経験になりました。言葉の違いはありましたが、身振り手振りで言いたいことを伝えようとしてくれたりしました。文化の違いにふれ合い、シンガポールに大変興味が湧きました。機会があればぜひ行ってみたいです。

さまざまな国の人との交流を通して文化や価値観の違いを知っていくことができたら嬉しいです。

### もう一度イギリスに留学したい



秀明八千代中 山崎 愛彩

イギリスに留学したいです。5月頃に留学した経験があり、少しならイギリスのことをわかっているからです。前回訪れることがで

きなかった名所を巡ってみたり、紅茶の有名店でたくさんお土産を購入したいと思っています。

イギリスの人々はとても親切で、単語を並べたようなたどたどしい会話でも最後までしっかり聞いてくれたことが嬉しく、英会話が楽しくなりました。もう一度行けるなら、ぜひイギリスに行きたいです。

### オーロラを見ながらキャンプを



八千代東高 石田 紘

私が行きたい国はアメリカのアラスカ州です。北極圏に近く、キャンプやハイキング愛好家に人気のオーロラが見える場所があります。ほかにもマッカーシーというキャンプサイトは、湖の前にあり、夜になると幻想的な景色を見ることができます。私はキャンプなどが趣味です。生涯のうちにオーロラを見ながらキャンプをしたいので、アメリカに行ってみようと思います。



### 映画の舞台のような絶景を堪能



八千代西高 岩佐 優大

私が行きたい国はイタリアです。イタリアは多くの都市があり、場所によって雰囲気や気候が全く違います。食べ物も日本人が好むピザや



### 誘拐が社会で問題になっている



大和田小 上井 乃碧

誘拐が社会で問題になっていると思います。最近よくニュースで聞かれます。誘拐をした人が悪いと思いますが、SNSなどで「家を出したい」とコメントをし、家を出てしまった被害者も少しは悪いと思います。私はまだスマートフォンを持っていないけれど、中学生になったら買ってもらえる予定なので、知らない人とは関わったりしないように、気を付けようと思います。

### 自然に対する警戒心を常に持ちたい



米本南小 高崎 正寛

地球温暖化が深刻だと思います。去年起きた台風19号の被害。あの台風が急速に勢力を拡大したのは地球温暖化が熱帯低気圧に与えている影響が大きいようです。市内でも停電や倒木などの被害がありました。僕はあの経験を忘れず、自然に対する警戒心を常に持っています。

### もう一度、防災について見直しを



大和田中 飯嶋 心結

最近、首都直下型地震の発生が心配されています。私の家には防災バッグがありますが、重くて外に持ち出すのが難しいバッグにな

パスタだけでなく地域によってさまざまな特産物があります。日本にはない美しい街並みがあり、映画の舞台のような絶景を堪能することができます。

私はイタリアでさまざまな文化に触れるだけでなく、現地の人々と関わりを持ちたいと考えています。陽気でフレンドリーなイタリア人と関わるのであれば、さらに楽しい旅になるのではと思いました。

### お菓子の影響でドイツが大好きに



千葉英和高 久下 結花

私が行きたい国はドイツです。中学2年生の冬、教会にドイツで働いている方が来てくださり、現地の伝統的なお菓子、シュトレンをいただきました。お菓子の影響ですっかりドイツが大好きになった私は、学校の図書室でドイツやドイツ語の本を借りるようになりました。日本ではあまりなじみのない街並みや単語の表記の仕方は、とても魅力的で行きたいと思うようになりました。

大学に行ったら第二外国語でドイツ語を学び、いつか自分の足で旅行に行きたいです。

### お世話になった人にもう一度会いに



八千代松陰高 秋葉 麗奈

中学2年生のとき、こども親善大使として1週間タイに行き、いろいろな体験をしましたが、どこに行っても現地の人の優しさに驚き、感動しました。ホストファミリーも学校で出会った友だちも、ほんの少ししか関わっていない人まで全ての人が、英語がままならない私に笑顔で優しく接してくれたのを今でも覚えています。タイで会った親切な人たちのおかげで一生涯忘れることのない、自分を大きく成長させてくれた1週間になりました。お世話になった人にもう一度会いに行きたいです。

っています。このことから、非常食の消費期限などのほか、持ち運びやすさにも気をつけなければならないことがわかったので、もう一度、防災について見直さなければならないと感じました。

そして、防災グッズだけでなく、ハザードマップを事前に見ておくなどの備えも必要だと思います。

### 独創性や考えは各大学が独自に判断



八千代高 二田 佳奈恵

来年度から始まる大学入学共通テストについて、英語の民間試験や記述式試験など、見送りになったことがたくさんあります。制度を変えることが大変だということがよくわかりましたが、問題が多いのであれば、延期などせず、マーク式のままでもいいと思います。

確かに記述式がある方がその人の考えがより伝わりやすいですが、独創性や考えは各大学が独自に試験を考えて、うまく判断できたらいいと思います。

### 経済格差をなくしていくことが大切



秀明八千代高 望月 陸

私はこの間、世界の貧しい国を芸能人が訪れるという内容の番組を目にしました。この国は電気が通っていない町があったり、水が使えなかったりと生活に必要な資源が不足していました。これが日本だったら大問題になっていると思います。私は、この経済格差を少しでもなくしていくことが大切だと感じました。国同士がもっと協力し合い、お金の掛け方や生活の意識の仕方を変えていくべきだと思います。私自身も募金などできることを積極的に取り組んでいきたいです。

部科学大臣賞…メカトロ倶楽部 ●八千代松陰高 ▶ 関東合唱コンクール【B部門】銀賞 ▶ 県新人陸上競技大会【男子1500m】1位…大野雅也、【女子400m】2位…渡邊志乃、【女子走り高跳び】3位…川島彰香 【男子5000m】1位…油谷航亮、2位…川添健人、【男子3000m障害】2位…吉田優太、3位…工藤大和、【男子走り高跳び】3位…小林龍音 ▶ 全国選手権大会県予選会（バスケットボール）【男子】3位 ▶ 秋季関東地区高等学校軟式野球大会 準優勝 ▶ 関東高等学校駅伝競走大会 3位 ▶ 高校生牛乳料理コンクール県大会 2位…遠藤理子 ▶ 県高等学校新人体育大会（レスリング）125kg級準優勝…江良裕太、（新体操）【団体】2位 ●秀明八千代高 ▶ アジアエージグループ選手権（水球）【女子】優勝 ▶ 国民体育大会空手道競技【少年女子組手個人戦】準優勝…嶋田さらら ▶ 県高等学校新人体育大会テニス大会【男子シングルス】3位…田原嘉人 ▶ 東日本吹奏楽大会 金賞

#### クラブチームなど

●関東小学校バレーボール大会県決勝大会【女子】3位…八千代台バレーボールクラブ ●小学生ソフトボール県大会【女子】3位…高津ウインズ ●県小学生パドミントンチーム戦大会【女子CグループBブロック】1位…やちよスマッシュジュニア